
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 11 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza coadiuvato dal Coll. Prof. 

Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                        P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO  A 

TOTALE 09 1 

Il Totale dei presenti è pari a NOVE assenti (Tuzzolino). 

VERBALE N. 5/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici, Sinopoli e Buccola. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale dell’08/01/2021. 

Durante la lettura entra il Cons. Tuzzolino alle ore 9:42. 

Conclusa la lettura il Presidente chiede al Segretario di continuare la lettura del Regolamento che 

disciplina la materia per la richiesta parere della Delibera di Consiglio comunale avente per 

oggetto “Regolamento per l’applicazione del canone patrimoniale di concessione, 

autorizzazione o esposizione pubblicitaria”, ed al contempo chiede al V.P. Schiera di 

approfondire l’argomento e relazionare. 

Il Segretario continua la lettura del documento. 

Durante la lettura escono alle ore 9:51 il Cons. Buonpasso ed alle ore 10:09 il Cons.  Dentici. 

Presidente: chiede al Segretario di interrompere la lettura considerato che il documento 

comprende molti articoli da leggere, ringrazia il Segretario per aver letto i primi 11 articoli, la   

lettura sarà ripresa domani ripartendo dall’art.12; reitera la richiesta fatta al V.P. Schiera di 

sintetizzare e analizzare l’argomento. 

V.P. Schiera: risponde che ha seguito e provvederà in tal senso.  

Presidente: dà spazio alle comunicazioni: 

Lupo: lamenta la situazione catastrofica zona Via Altofonte, già evidenziata nelle sedute 

precedenti, per la mancanza del ritiro di rifiuti ingombranti, sottolinea che in altre zone la RAP ha 

provveduto ad espletare il servizio. 

Presidente: invita il Consigliere ad inviare delle foto per l’inoltro ai vertici di riferimento. 

Tuzzolino: comunica che in Via M.SS. Mediatrice squadre di lavoro stanno provvedendo alla 

pulizia delle caditoie, chiede se è possibile inoltrare alla stessa squadra richiesta per la sostituzione 

del tombino. 

Presidente: risponde che provvederà ad inoltrare la richiesta. 

Di Vincenti: interviene evidenziando il problema del Ponte Corleone, dove una pattuglia della 

polizia municipale controlla il limite di velocità che non deve raggiungere i 30 Km orari; ritiene che 

la loro permanenza sia diretta solo al fine di produrre entrate al Comune; per gli automobilisti è 

facile superare tale limite anche involontariamente, sarebbe opportuno risolvere il problema del 

Ponte Corleone effettuando la manutenzione necessaria allo stato critico del Ponte. 

Presidente: condivide quanto detto dal Consigliere.  

Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:34 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                            Il Presidente 

                  Sapienza Mario                  Moncada Silvio 
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